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11 月 24 日下午，我市召开

深化经济开发区管理体制机制

改革动员大会，市委书记孙建

年 出 席 会 议 ，他 强 调 ，要 保 持

勇 创 大 业 、勇 争 一 流 、勇 挑 重

担的干劲和气魄，按下园区创

业“ 快 进 键 ”，跑 出 园 区 发 展

“加速度”，为打造“一个先行

区 、三 个 新 高 地 ”作 出 新 的 更

大贡献。市委副书记、市长李

林主持会议，市人大常委会主

任 仲 玲 ，市 政 协 主 席 刘 春 华 ，

市 领 导 丁 雪 海 、胡 彩 云 、胡 海

洋、储昱、赵军、张宏康、田文

远参加会议。

孙建年指出，一直以来，经

济开发区都是全市经济发展的

重心所在、支撑所在。经过 30

年的开发建设，园区经济体量

从 小 到 大 ，排 名 位 次 从 低 到

高 ，产 业 特 色 从 有 到 优 ，取 得

了有目共睹的成效。

就推进园区改革和发展，孙

建年强调，要提高思想认识，切

实增强改革自觉。充分认识到

此次改革是落实上级要求、深

化园区整合之必须，是加快二

次创业、提升发展能级之必然，

是整合资源要素、提升运营质

效之必要，要增强园区改革的

责任感和紧迫感，一步步把改

革推向纵深，努力交出一份合

格答卷。要聚焦关键环节，稳

妥完成改革任务。加大“融”的

力度，深化园区融合和园镇融

合；明确“改”的章法，在实施过

程 中 ，做 到 机 构 匹 配 、运 转 高

效、分配灵活 ；做好“人”的工

作，保证思想不乱、队伍不散、

工 作 不 断 ，推 动 改 革 顺 利 进

行。要强化组织领导，着力保

障改革落地。加强组织推进，

进一步细化工作计划，倒排序

时进度，密切协作配合，不折不

扣把改革事项落实到位；严明

各项纪律，严肃认真执行组织

纪律、财经纪律和廉政纪律；保

障平稳过渡，确保调整前后队

伍稳定、社会安定。要提振干

事 热 情 ，全 面 展 示 改 革 成 效 。

争当高质量发展标杆，打造经

济发展主力军、项目建设主战

场、产业集聚主阵地；争当高水

平开发窗口，聚焦聚力推动国

家级“两区一园”创建；争当高

品质园区示范，努力打造宜业

宜创宜居的综合型园区。

就贯彻落实会议精神，李林

强调，要提高站位，服从服务改

革大局。充分认识深化经济开

发区管理体制机制改革的重要

性和紧迫性，以高度的政治自觉

支 持 改 革 、参 与 改 革 、推 进 改

革。要稳妥推进，全面落实改革

任务。严格按照改革方案，把握

时间节点，周密组织实施；严格

遵守纪律，加强监督监察，务求

改革顺利推进、圆满完成。要聚

焦发展，充分释放改革活力。以

此次改革为契机，聚焦主业、放

大优势，推动园区实现综合排名

大提升、服务效能大提质；立足

当前，统筹抓好各方面工作，确

保改革、发展“两不误”。

会 上 ，丁 雪 海 宣 读 了 扬 州

市委编办有关反馈意见并解读

改革实施方案，胡彩云宣布人

事调整决定，储昱强调相关工

作纪律；经济开发区、审计局、

行政审批局和司法局作了表态

发言。 记者 李健

11 月 25 日 上 午 ，市 政 协 召 开 十 二 届

四次常委会议，听取今年协商成果转化和

提案办理情况，并就此议题进行协商。市

政协主席刘春华，市委常委、常务副市长

赵军，市政协党组副书记雎万仁，市政协

副主席陆永进、施伟文、陈军、严峻参加

会议。

会前，刘春华一行实地视察了协商成

果转化和提案办理相关现场。会议听取

市政府关于 2022 年度市政协协商成果转

化和提案办理工作情况的通报，相关部门

汇报重点提案办理落实情况，部分常委作

协商发言。会议还就重点提案办理情况

进行了民主评议，审议通过《关于召开市

政协十二届二次会议的决定》。

就进一步做好政协协商成果转化和

提案工作，刘春华强调，要认识再深化，广

泛凝聚协商民主共识；建言再精准，全面

提升协商议政质量；转化再务实，推动协

商成果落地落实。要注重提案培育，推动

提案质量得到新提升；要抓好关键环节，

推动办理水平迈上新台阶；要完善创新机

制，推动提案工作取得新成效。

就做好近期政协常委会工作，刘春华

要求，要在深入学习宣传贯彻党的二十大

精神上作表率、作示范；要在市政协十二

届二次全会筹备工作上早部署、早启动；

要在提升常委自身能力建设上求突破、求

实效。

赵军表示，市政府将继续加强与市政

协互动合作，主动接受监督，虚心听取意

见，不断推进政府工作。同时，期望市政

协一如既往地支持市政府工作，多立科学

之论，建发展之言，献务实之策，共同谱写

我市经济社会高质量发展新篇章。

记者 毛莹

11 月 24 日下午，我市召开农村生态

河道建设现场推进会，市委副书记、副

市长许超仪参加活动。

许超仪一行先后来到新集镇龙涧冲心

河、刘集镇丰余河、大仪镇联盟河和月塘

镇仓房中心河，现场查看并详细了解相关

工作进展情况。今年，我市下达各镇、园

区农村生态河道建设任务为93.84千米，扬

州市下达我市建设任务 71 千米。上半年，

龙河、农场河等 7 条生态河道通过省水利

厅现场复核认定。

许超仪要求各镇、园区，紧盯问题，

抓好整改落实；对标对表，做好河道管

护；压实责任，严格督查考核，确保所有

河道年底顺利通过省级复核认定。

记者 邹梦其

11 月 26 日上午，我市举行

“学习二十大 建功新时代”劳

模工匠事迹宣讲启动仪式暨

技能人才产教融合展示交流

会。扬州市总工会党组书记、

副 主 席 蒋 元 峰 ，我 市 市 委 常

委、组织部部长、统战部部长

胡彩云出席活动。

仪 式 上 ，蒋 元 峰 、胡 彩 云

与党的二十大代表邓建军、周

维忠，以及相关单位负责人共

同点亮发光柱，启动劳模工匠

宣讲和技能人才产教融合展

示活动。

近年来，我市高度重视技

能 人 才 工 作 ，以 深 入 推 进 产

业 工 人 队 伍 建 设 改 革 为 统

揽，大力弘扬劳模精神、劳动

精神、工匠精神，成功选树出

党 的 二 十 大 代 表 、全 国 劳 动

模 范 、全 国 道 德 模 范 周 维 忠

同志和一批懂技术、会创新、

肯 吃 苦 的“ 江 苏 工 匠 ”“ 扬 州

工匠”典型。

蒋元峰表示，要持续掀起

广大职工全面学习宣传贯彻

党的二十大精神热潮，充分发

挥劳模工匠在党的二十大精

神宣讲中的带头示范作用，积

极探索工会企业学校联手推

动产教融合创新之路，以决战

决胜之势奋力向全年目标任

务和一流工作业绩冲刺。

胡彩云希望，市总工会和

相关部门加快建设一支有理

想守信念、懂技术会创新、敢

担当讲奉献的高素质产业工

人队伍。仪征技师学院要扎

实开展“劳模工匠进校园、思

政教师进企业”活动，把习近

平新时代中国特色社会主义

思 想 ，劳 模 精 神 、劳 动 精 神 、

工 匠 精 神 ，传 播 到 广 大 职 工

以及学生当中去。广大职工

和学生要不断提高技术技能

水 平 ，努 力 为 谱 写 好 中 国 式

现代化的仪征篇章贡献自己

的力量。

活动还为劳模工匠宣讲团

成员颁发了证书；与会领导现

场聆听了党的二十大精神以

及劳模工匠宣讲，共同参观了

技能人才产教融合展示。

记者 何宇

11 月 26 日下午，扬州市

召 开 疫 情 防 控 工 作 视 频 调

度会议。我市设立分会场，

市 委 常 委 、常 务 副 市 长 赵

军，副市长殷仕宝在我市收

看会议。

会议强调，当前国内疫

情防控形势依然严峻复杂，

要做到思想不松懈、行动不

迟缓、工作不走样。要保持

指挥体系 24 小时高效运转，

不断增强工作主动性，不折

不 扣 把 国 家 、省 、市 各 项 部

署要求落到实处。

赵军要求，要强化外防输

入工作，做好排查，省外来仪

人员要做好报备，机关企事

业单位人员做好带头表率；

社区网格员、微网格联络员

要认真做好人员排查、提醒

外来人员主动报备，做到心

中有数；进入各类机关企事

业单位、重点场所等要查验

核酸检测报告。 记者 唐超

11 月 25 日下午，我市召开

“苏童成长”协同关爱机制建

设试点工作推进会，副市长、

市未成年人保护工作领导小

组组长李晟文出席会议。

会议听取了“苏童成长”践

习基地遴选评审情况，审议通

过了《仪征市构建“苏童成长”

协同关爱机制试点工作方案》。

李晟文指出，要将试点工

作作为推动我市未成年人保

护工作高质量发展的重要举

措，形成全社会关心关爱未成

年人的良好氛围；将试点工作

作为助力全国未成年人保护

示范市创建的重要抓手，打造

仪征特色、展示仪征未成年人

保护新形象。 记者 唐超

我市召开深化经济开发区管理体制机制改革动员大会，孙建年强调

立足新起点 奋进新征程
推动园区发展再造新优势再上新台阶

市
政
协
召
开
十
二
届
四
次
常
委
会
议

我

市

推

进

农

村

生

态

河

道

建

设

仪征市“学习二十大 建功新时代”
劳 模 工 匠 事 迹 宣 讲 启 动

扬州市召开疫情防控
视 频 调 度 会 议

我市组织收看

我 市 启 动 “ 苏 童 成 长 ”
协 同 关 爱 机 制 建 设 试 点 工 作


